
経済学部　図書館情報検索講習会　受講者の声

知らなかったことを多く学ぶことができました。これまで何回か図書館を利用してきましたが、使
い方がわからなくて困ったこともあったので、今回わかってよかったです。今後たくさん利用して
いきたいと思います。

以前、図書館を利用した時は資料検索の仕方がわからず目的の資料が見つからなかったが、これか
らは探せると思うので積極的に活用していきたい。

大学生らしい資料検索の仕方がわかりとても勉強になった。

これから図書館を利用するにあたって、講習が受けられてよかった。これから、演習授業などでレ
ポートの課題が出ることもあるので、積極的に利用したい。

自分の想像以上に細かく資料の検索ができるのでこれからうまく活用していきたいと思う。

日経テレコンの企業検索が、思ったより詳細に表示されるので驚きました。データベースに関する
知らない情報をたくさん得られて非常に有意義な時間になりました。

とてもわかりやすかったです。パソコンが苦手だからわかりやすく説明してくださってありがた
かった。

論文をこれから書く際に、資料集めの時間を短縮することができそうなので非常に役に立ちました

資料の探し方を詳しく知ることができ、自分のスキルアップになったと思う。特に、本だけでなく
雑誌や記事の資料の集め方を知れたのがよかった。これからレポートを書くときなどで有効活用し
ていきたい。また、個人的に図書館を利用するときにも役立つ内容が多かったので、積極的に図書
館を活用しようという気持ちになった。

高校のときの卒論作成時にこの機能があればよかったのになあ、と思うくらい便利だった。講習の
進行ペースも良かったと思う。

内容がとても濃く、大変参考になりました。これだけの量の蔵書が読めるというのはすごいメリッ
トだと感じます。
図書館はあまり利用していなかったのですが積極的に使いたいと思いました。

私はパソコンに苦手意識がありました。しかし今回の授業を受けるとこれからのレポート作成にと
ても役に立ちそうな検索の方法や百科事典の使い方を学ぶことができたので、これから積極的にパ
ソコンを利用していきたいと思いました。また同時にこれだけ立派な図書館があるのでうまく利用
して自分の知識を広げたいとも思いました。

♪他にも同様のご意見を 多数 頂戴しました♪
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